

## Communiqué de François BAROIN, Président de l'AMF

*"Au moment du dépôt officiel des candidatures pour la primaire de la droite et du centre et compte tenu de mon engagement aux côtés du Président Nicolas Sarkozy, soucieux de préserver la neutralité traditionnelle de l'Association des maires de France et des présidents d'intercommunalité, j'ai décidé d'observer une stricte réserve dans l'expression et la représentation publiques dont j'ai la charge en ma qualité de Président, durant cette période.*

*J'ai demandé au Premier vice-président délégué, André Laignel, en lien avec le Secrétaire général, Philippe Laurent, et le Trésorier général, Michel Vergnier, d'assurer la continuité de l'expression et de la représentation publiques de notre association.*

*Cette décision prend effet immédiatement."*